

UDS

Ángela isabel flores Domínguez

Ensayo

Parcial 4

Lectura, expresión oral y escrita

Alejandra torres

Recursos humanos

Cuatrimestre

Textos personal es familiares escolares

Índice

Introducción.....	1
Tema	2
Conclusión	3
Bibliografía	4

Introducción

Como ya sabemos, muchos nos preguntábamos ¿Qué es un texto?
Un texto es una composición de signos codificados en un sistema de escritura que forma una unidad de sentido. También es una composición de características imprimibles generados echo por un algoritmo de cifrado que, aunque no tienen sentido para cualquier persona, si puede ser descifrado por su destinatario original.
Ahora que ya sabemos que es un texto para trabajar en este tema lo cual nosotros hemos trabajando con lo siguiente:

Personal
Familiar
Escolar

Cada uno de estos conceptos tienen sus características, sus usos, que es y para que las utilizaremos.

TEXTO PERSONAL

Los textos personales son estrictos de carácter privado destinado al propio uso, dirigido a un familiar o persona de confianza. Entre los textos personales de uso propio figuran las notas y los apuntes de clase, los resúmenes que solemos hacer, ciertas fichas, impresiones y vivencias registradas en los diarios personales o anotaciones en agendas de lo que tenemos que hacer en el día; entre las cartas, tarjetas, postales, telegramas o los mensajes electrónicos. Aunque en los textos personales son importantes el orden, la claridad, la corrección y la propiedad, sobre todo cuando van dirigidos, en los de caracteres privados que son frecuentes como las reflexiones personales y los comentarios desordenados, y el léxico utilizado, con independencia del nivel cultural del autor del texto, suele ser coloquial y, muchas veces informal.

Características externas de los textos personales

Las características externas de los textos escritos están determinados por el esquema de presentación y por la organización del contenido de los mismos. El esquema de presentación y la organización de los textos personales se pueden apreciarse sin mayor dificultad, se pueden distinguir cuando se tratan de los apuntes de clase, los cuadernos de trabajo, diarios de trabajo, etc.

Características internas de los textos personales

Las características internas de los textos escritos, por su parte, estas están determinados por la objetividad o subjetividad de los mismos, las marcas textuales, los modos discursivos empleados en el texto y los prototipos textuales utilizados. Las marcas textuales son los moralizadores que son el estilo personal o impersonal de texto y calificación o especificaciones de los hechos a que se refiere.

TEXTOS ESCOLARES

Dentro de los textos escolares se encuentran: apuntes de clase, la bitácora, cuaderno de trabajo y agenda.

Apuntes de clase: Es el extracto de las ideas fundamentales expuestas por el asesor durante una explicación. Los pasos para tomar apuntes o anotaciones son:

- 1) Escuchar con atención
- 2) Anotarlas de manera esquemática con un orden, claridad, precisión y brevedad.
- 3) Anotar definiciones o datos que el asesor señale como importantes.
- 4) Anotar la fecha, materia y el tema, hay que anotarlos en ese orden.
- 5) Clasificar con títulos y subtítulos si los hay
- 6) Siempre utilizar letra muy legible y clara para evitar confusiones

TEXTOS FAMILIARES

Son textos personales se uso propio o dirigido a familiares, amigos o conocidos, entre los más comunes podemos encontrar:

ANÉCDOTAS: Es el relato breve de un hecho curioso o sobresaliente. Debe de ser algo breve pero a la vez completo para responder a las siguientes preguntas: ¿Qué, quienes, cuando, como, dónde y por que? Así mismo, debe tener una introducción, un desarrollo y un desenlace como cualquier narración.

CARTA FAMILIAR: Es un papel escrito, que se envía en sobre cerrado a otra persona para comunicarse con ella. Deban escribirse con sinceridad y afectividad, usando un lenguaje sencillo y coloquial, las frases deben ser breves y claras. Este tipo de cartas generalmente se escribe a mano y debe respetar los elementos formales que incluyen el lugar y fecha donde se redacta la carta, un saludo o vocativo breve y cariñoso, el texto de la carta con todo lo que se desee escribir, la despedida y si es necesario poner una posdata.

MENSAJE ELECTRÓNICO: T ambientales conocidos como “ e-mail” y que se envía por correo electrónico a los usuarios de una red. Una vez cumplidos los requisitos de conexión a la red se escribe el mensaje haciendo uso de los diferentes tipos de letras, signos e imágenes que nos ofrece la computadora y que hace que este tipo de textos sea muy original.

Conclusión

Como podrás imaginar, los textos personales tienen un sinfín de maneras de expresarse. No solo se escribe por escribir, si no que cada texto cumple con una función muy específica, aunque todos hablen de ti, de tus quehacer y tu forma de pensar. Esto depende del aspecto que resalte cada texto. Al escribir o leer algunos textos personales es importante reconocer si desean resaltar la función apelativa o emotiva, puesto que así podrás brindar y recibir una respuesta oportuna.